



## ÉTAPES À SUIVRE POUR S'INSCRIRE À UNE ÉQUIPE-6H EN CŒUR

1. Sur la page d'accueil, cliquez sur l'onglet « Je m'inscris ».



Accueil

Cause

Défi

Outils

Activités

Partenaires

FAQ

Je m'inscris

J'appuie un-e participant-e

J'appuie une équipe

Je donne

INSCRIPTION



Récolté : 123 \$

Objectif : 225 000 \$

0%



6 heures  
en cœur

2021

### NOUVELLES

06-04-2021

#### Retour du 6H En Cœur

Il nous fait plaisir de vous annoncer le retour du 6 H En Cœur! Du 7 au 13 juin prochain aura lieu l'édition 2021 du 6 H En Cœur. Cette année, vous pourrez participer à la grandeur du ...

[En savoir plus](#)

2. Cliquez sur l'onglet « M'inscrire et joindre une équipe ».



Accueil

Cause

Défi

Outils

Activités

Partenaires

FAQ

Je m'inscris

J'appuie un-e participant-e

J'appuie une équipe

Je donne

## Inscriptions - 6H En Cœur

Pour une inscription individuelle, cliquez sur « M'inscrire en tant qu'individu ».

Pour une inscription à une équipe déjà existante, cliquez sur « M'inscrire et joindre une équipe ».

Pour créer une équipe, cliquez sur « M'inscrire et former une équipe ».

M'inscrire en tant  
qu'individu

M'inscrire et joindre une  
équipe

M'inscrire et former une  
équipe

3. Veuillez entrer votre adresse courriel.

The image shows a registration interface with a modal dialog box. The modal has a red header with the text "VEUILLEZ ENTRER VOTRE COURRIEL POUR CONTINUER" and a close button (X). Below the header, the label "Courriel\*" is displayed. A text input field contains the placeholder text "Courriel" and is highlighted with a blue circle. To the right of the input field is a red button labeled "Suivant" with a right-pointing arrow. The background is a greyed-out registration page with buttons for "Je m'inscris", "Je donne", "J'appuie un-e participant-e", and "J'appuie une équipe". Below the modal, there are three buttons: "M'inscrire en tant qu'individu", "M'inscrire et joindre une équipe", and "M'inscrire et former une équipe".

4. Poursuivre avec l'entrée de vos informations et cliquez sur suivant.


Membre : Équipe FEC

### Vos informations de participant-e

#### Objectif

\$

#### Visibilité de la page

Publique (visible sur le site) 

Ajouter une photo

#### Présentation

Je participe à l'événement 6 H En Coeur présenté par Biscuits Leclerc pour relever un défi et aussi pour soutenir la Fondation En Coeur dans la poursuite de sa mission, d'être un véritable soutien auprès des enfants malades du coeur ainsi que leur famille.

#### Code promotionnel

Suivant 

## 5. Veuillez remplir la fiche pour l'ajout de votre compte.

AJOUT D'UN COMPTE



Particulier

Organisation

**Titre de civilité\***

**Prénom\***

**Nom\***

**Pays\***

**Province\***

**No. civique\***

**Type de rue**

**Nom de la rue\***

**App. / bureau**

**No. app.**

[Je n'arrive pas à inscrire mon adresse](#)

**Ville\***

**Code postal\***

**Tél. résidence**

**Tél. bureau**

**Poste**

6. Créez votre identifiant de connexion et cliquez sur « Sauvegarder ».

Identifiant de connexion

**Courriel\***

Personnel   Courriel

**Courriel de confirmation\***

Courriel de confirmation

**Mot de passe\***

Mot de passe

**Confirmation mot de passe\***

Confirmation mot de passe

